

5 Gubernur Ikut Kemah Bareng Jokowi di IKN Nusantara

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Mar 12, 2022 - 22:21



KALTIM- Presiden akan berada di IKN Nusantara selama tiga hari, agendanya menggelar syukuran, ritual adat istiadat hingga menginap di lokasi pembangunan Istana Negara.

Seluruh gubernur Indonesia akan hadir. Namun untuk yang ikut berkemah di lokasi IKN Nusantara hanya lima gubernur Kalimantan saja

Kepala Negara mengundang gubernur se-Indonesia ke IKN. Tetapi, hanya lima kepala daerah yang berkemah bersama Jokowi.

"Karena ini ibu kota negara Nusantara, maka tamu (gubernur) akan memakai pakaian adat nusantara dari masing-masing provinsi, namun rencananya gubernur yang akan menginap berkemah bersama presiden hanya lima gubernur se Kalimantan, yaitu Kaltim, Kalimantan Barat, Kalimantan Selatan, Kalimantan Tengah dan Kalimantan Utara," kata Gubernur Kaltim Isran Noor dalam keterangannya, Jumat (11/3).

Agenda kemah ini berlangsung pada 13-14 Maret 2022. Isran Noor mengungkapkan seluruh sarana dan prasarana baik jaringan listrik, telekomunikasi maupun yang lainnya termasuk tenda dan perlengkapan yang akan dipakai presiden menginap sudah disiapkan.

"Alhamdulillah persiapan sudah sudah dikerjakan, dan pada hari H nya nanti sudah 100 persen dan kemah sudah dapat dipergunakan presiden beserta rombongan. Ini berkat kerja sama Sekretariat Negara dan pihak-pihak terkait seperti Pangdam VI Mulawarman dan Kapolda Kaltim, terutama persiapan kemah yang akan ditempati Presiden Joko Widodo,"ucap Isran Noor.

Isran juga menjelaskan, dalam acara tersebut Presiden Joko Widodo akan memberikan arahan kepada gubernur se Indonesia, sekaligus syukuran termasuk melakukan ritual adat istiadat untuk menyambut pembangunan IKN Nusantara.

"Selain itu ada ritual masing-masing gubernur membawa satu liter air yang berasal dari daerah masing-masing. Di mana air tersebut nantinya akan dimasukkan dalam satu wadah yang sudah dipersiapkan panitia,"tutup Isran.

(**/Red)